

# WARTA

## Panen Budaya Ikan Nila Demplo Ifs (Integrated Farming System) Ketahanan Pangan Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTA.CO.ID](http://BARITOKUALA.WARTA.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 15:17



*Dandim 1005/Batola Panen Ikan Nila*

BARITO KUALA-Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari

Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han). menyampaikan Budidaya Ikan Nila ini Merupakan Program Ketahanan Pangan Kodim Kodim 1005/Barito Kuala dan ini bisa di jadikan Motivasi Bagi personil dan masyarakat yg ingin membudidayakan ikan Air tawar, yang berada tepat di sebelah Masjid Makodim 1005/Barito Kuala akhirnya menuai hasil ( Panen ).Kamis(31/03/2022)

Dandim juga menyapaikan di massa Pandemi seperti skrg ini budidaya ikan Air tawar(Nila, Patin dan Lele) sangat lah baik dan dapat menambah pemasukan ( uang masuk ) dan tentunya dapat membantu perekonomian rumah tangga, tegas nya, Pada saat panen ikan tersebut Dandim juga memperbolehkan warga sekitar untuk ikut panen bersama dengan tetap mengikuti prokes covid-19.



Selanjut nya Dandim juga menyampaikan Bagi siapa saja masyarakat yg berkeinginan untuk budidaya ikan patin dapat bertanya/berbagi pengalaman langsung kepada personil yg menangani langsung demplot tersebut. Selain demplot kolam ikan patin Han Pangan Kodim 1005/Barito Kuala Ada juga demplot tanaman Terong Lombok, yg sampai saat ini masih aktif di kelolah Kodim 1005/Barito Kuala. Selain itu, menurutnya dari segi ekonomi, budidaya ikan nila sangat menguntungkan. Karena perawatan budidaya ikan nila tidak sulit dan pemasarannya mudah sekali kareneharganya dapat terjangkau dari segala lapisan masyarakat. "Kami tentu mendukung program ketahanan pangan baik berupa pertanian dan juga perikanan seperti budidaya ikan,".

Sementara itu, untuk pertanian, TNI juga melakukan pendampingan kepada petani mulai dari tanam hingga panen di wilayah binaan. "Kami ingin agar kita semua memiliki ketahanan pangan yang kuat. Sehingga swasembada pangan bisa tercapai," Pungkas Dandim.(Pendim 1005)